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&' ()"4月，是南京第
十九个爱国卫生月。据悉，今

年活动月的主题是“扮靓城
市、清洁农村”。从昨天起，
市爱卫会向主城区影响城市
形象、危害居民生活的28处
卫生死角发出“通缉令”，并
明确了责任单位。

随后，记者来到“通缉”
名单中，一处位于和燕路苏
果超市后门附近的卫生死角。
该处粪水带沿着超市外墙由
南向北一直流向超市后门口
的低洼处，因为阴雨还有向街
上漫溢之势。虽然有人在破

损的地面上垫上了一层泥
土，但仍然有大量粪便从地
下漫溢而出，散发着恶臭。

住在附近的市民张先生

告诉记者，该死角已经存在
两年多了，他曾穿着胶靴往
粪水带里走过，一脚踩下去，
粪水最深处竟没到了小腿。
“脏死了，臭死了，这些粪水
离我的铺子这么近，谁还敢
来买东西吃？不单是我，这一

排做生意的人都抱怨不

已。”紧邻粪水带做糕点生
意的一名老汉告诉记者，

“真希望相关部门可以尽快
解决这里的卫生问题。”当
听说该卫生死角已经被列入
今年整治重点名单中时，附
近的居民无不拍手称快。

此外，锁金村东路北口、
晏公庙新村7幢边、富贵山隧
道北侧等卫生死角，也在被
“通缉”之列。据了解，此次

爱国卫生月将重点清理城区
居民小区、单位内部、城中村
和待建工地的垃圾、杂物等
卫生死角；以及郊县四道、省
道街交通干道以及镇区和窗
口地区、城郊接合部地区的
暴露垃圾，清除农村家前屋后

的露天粪坑（缸），做好日常
垃圾的收集和清运。根据卫生
死角的举报和调查情况，市爱
卫办还将首先对部分重点地
段、问题较大点予以整治，坚
决清除疾病孳生温床，保障人
民身体健康。对隐藏在身边的

卫生死角和严重影响环境卫
生问题，可继续向市爱卫办
举报，举报电话：86642666。

!"$

!""#!$"!# $%& '(%)* +,-./0

%&

!"#

*&' +%,今
年1月1日我国开始实施的

《数字电视液晶显示器通用
规范》，对高清电视的技术
指标有明确的规范。而目前
市场上的彩电标注却仍然
比较混乱，让消费者摸不着
头脑，专家呼吁应该进行强
制认证。

“有的可视角度达178
度，亮度达1200尼特，对比
度达到10000∶1，实际指标
却没有达到高清电视的标
准。”信息产业部数字电视
标准符合性检测中心技术
总监张素兵博士日前在接

受快报记者采访时表示，
《数字电视液晶显示器通用

规范》对高清电视的技术指
标有明确的规范。如液晶电
视的可视角度为水平可视
角度为120度，垂直角度为
80度；对比度为150：1；亮度
为350尼特等。但是，目前数
字彩电市场上，性能指标标

注差异极大，极易形成对消
费者的误导。

记者从市场上了解到，
目前国内彩电市场上产品
型号非常多，而真正通过高
清认证的只有少量产品。多
数彩电厂家因怕影响未获

高清认证的产品销路，所以
都没有在产品上贴出该标

识。南京一家大型家电卖场
的负责人表示，目前彩电市
场上，只有一家品牌的大屏
幕液晶电视全部通过国家
CESI数字电视高清认证，且
现在也没有全面贴上“高清
认证”标识。

国务院发展研究中心市
场经济研究所副主任陆刃
波向记者表示，如果国家加
大对高清标识管理的力度，
如强制执行高清贴标，打击
虚假高清宣传的力度，市场
秩序将会有质的改变。
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昨天下午4点多钟，记者

来到了江东北路金盛百货路
段，只见快车道中央的宽大
绿岛内，铺了近10处地砖，地
砖宽度不足一米，俨然是一
个小小的过道。

在主行车道与辅道之间
的绿岛上，同样也铺了不少

地砖，而且两侧绿岛与中央
绿岛的地砖“过道”在同一条
直线上，与江东北路垂直，但
每一条小“过道”都没有与马
路上的斑马线相连。记者看
到，有不少行人从人行道上步
入绿岛，走上地砖后，直接进

入快车道，之后横穿马路。由
于江东北路路幅较宽，机动车
普遍车速较快，横穿马路的行
人只能见缝插针快速横穿马

路，看得人心惊肉跳。
从金盛百货至清凉门大

街一段的江东北路，绿岛上隔
数十米便会有一处地砖 “过
道”，小“过道”至少有二三
十条，每处地砖旁都是新翻起
来的土，看上去刚铺好不久。
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一名园林工人告诉记者：

“之所以铺这些地砖，就是因
为横穿马路的行人太多了，把

绿岛里的植物都踩死了，铺上
地砖后，行人就会从地砖上
走，植物就不会遭殃了。”

对于这种说法，市民王
先生表示反对：“管理部门不
能这样简单地处理问题，行
人横穿马路固然不对，可铺

上这些地砖，横穿马路的行

人更多了，这实际上起到了
诱导行人横穿马路。”正从金

盛百货附近一条斑马线上通
过的陈小姐看着旁边的地
砖，担心地说：“我才不敢从
这些地砖上走呢，从绿岛上
下来后，没有斑马线，出了事
故后悔就晚了！还是老实一
点，从斑马线上走比较好。”

陈小姐表示：“如果行人从地

砖上走下来之后被车撞了，
完全可以告铺设地砖的单

位，因为这些地砖有诱导人
横穿马路之嫌。”

正在路边值勤的一名交
警，对这些地砖“过道”也表
示了不理解。他说：“本来就
有不少行人横穿马路，铺上
地砖之后，横穿马路的人更

多了，不知道这是哪个部门
干的？这种做法有很大的安
全隐患！”
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江东管委会有关人士称，

也注意到了这些地砖，不过这
不是江东管委会铺设的，因为
管委会已经把江东北路移交
给市政部门管理了。

而南京市市政设施综合
养护管理处负责人直言不
讳：“在绿岛上铺地砖有违规

之嫌，但绿岛应该属于园林
部门管理。”

对此，南京市园林部门
有关人士称，铺设地砖的行
为应该由市政部门管理。

这些地砖到底是哪一个

部门铺设的？到底应该由哪
个部门负责管理？快报对此
将继续关注。
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为了让曾经的“问题少
年”不再成为家庭的累赘、社

会的“另类”，南京市秦淮公
安分局积极探索青少年帮教
工作新路子，牵头与区法院
及辖区珠江客运公司下属的
“龙珠宾馆”三家联手，成立
了“珠江青少年成长基地”。

昨天，龙珠宾馆的大厅，

一个蛋糕，19根蜡烛，三个
孩子，一个50多岁的老民
警。老民警把蛋糕轻轻推到
小张的跟前。小张闭上眼睛，
深吸一口气，“噗！”19根蜡
烛一齐熄灭。

2005年4月，小张因伙

同他人预谋实施抢劫，后致
人伤害，被判处有期徒刑两
年，缓刑三年。判刑后，2006
年初，小张被龙珠宾馆“聘”
为服务生。而这个老民警便
是颜景洪，他将常驻这个基
地，开展帮教管理工作。

第一批5名学员进入基
地学习，分别“就职”于迎宾

生、服务生、电工等岗位。初
进基地时，学员们有戴戒指、
耳环的，有嘴边不离烟的，有
的则把头发染成五颜六色，
活脱脱社会上的小混混。

为了“对症下药”，老颜
通过多种形式，摸准了他们
的“病根”，并制定了详细的

帮教方案与规章制度。
形象变面貌变，学员们拿

掉了戒指、耳环、项链，染黑了
头发。通过一段时间的“整
顿”，学员们渐渐上了规矩。

珠江青少年成长基地，

是对社会化帮教的有益尝
试。目前，辖区已有多名失足
青少年的家长主动与基地联
系，希望能送孩子到基地进
行学习。*-./0123
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南京城市快速内环城东干道
工程建设指挥部负责人昨天
向快报记者透露，城东干道两
隧道建设已进入最后倒计时，
预计到本月20日，道路沥青就
将摊铺完成。
“虽然政府要求的通车

节点是在5月1日，但指挥部
内部控制的竣工日期要提
前。”项目指挥部樊经理昨天
说，目前总体工程已接近尾
声，装修分项工程也完成70%
以上，这两天隧道内已开始全
面清理，沥青摊铺将在这两天

全面展开。到本月底工程竣工
后，城东干道将给市民提供双
向、12个车道 （地面双向6车
道、隧道双向6车道）的交通
功能，沿线的3大过街通道也
将同步完工。

按照规划，南京老城内重

点打造的城市一环 （也称
“井”字内环），在城东干道

两隧道建成通车后，整个一环
将只剩下在建的模范马路快
速化改造工程，该工程预计在
明年6月竣工通车。

交通专家说，城东干道建
成通车后，南京城东南受影响
达1年半的道路交通，将得以

完全解放。至此，南京老城2/3
的区域内，市民驾车能在15分
钟内上快速通道、再用15分钟
出城，实现了” 半小时进出
城”的控制目标。
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EF, 根据南京市治理自行车
被盗问题专项行动的统一部署，
南京市公安交管部门从即日起
将在全市范围集中开展非机动
车交通秩序专项整治，无牌无证
非机动车将一律暂扣。

据介绍，专项整治期间，

交管部门将加大警力投入，集
中取缔自行车、电动自行车、
助力车等非机动车无牌无证、
乱停乱放、闯红灯、骑车带人、
走快道等重点交通违法行为。
对于无牌无证的非机动车，交
管部门将扣留车辆，凭购车发

票或派出所证明等有效证件，
按照规定处罚后予以放行；对
车辆来历不明，有盗窃或贩、
购赃车嫌疑的，交管部门将把
人、车一并移交派出所处理。

交管部门提醒市民，请不

要购买来历不明、手续不全的
非机动车。自行车、电动车办
牌注意事项及非机动车办牌
办证地点等内容请登录www.
lifenanjing.com.cn查询。
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什么时候顾客能比银行
工作人员"地位高"？自动取款

机什么时候不出问题？自助区
能配个保安吗？跨行取款按笔
收费，单笔上限能上调吗
…….快报日前调查报道，国
内银行要想国际化，首先要解
决顾客上厕所的问题。实际
上，除了解决这个基本的问题

外，国内银行在收费项目日益
繁杂的同时，在服务方面仍然
有很多事情要做。
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使用一张银行卡，一年

究竟要交多少费用？昨天张
先生为自己的一张银行卡
匡算了一下。不算不知道，

算了吓一跳：年费10元、小
额账户管理费一季度3元、
一次跨行取款先查一下要
收0.3元，再取一下2元。

记者了解到，自2003年
江苏各家银行对跨行取款
收费后，收费声不绝于耳，
到目前为止，在短短的几年
时间内，南京多家银行已经
开收了跨行取款费、借记卡
年费、小额账户管理费、零

钞清点费、跨行查询费等多
项费用。
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“听说很多国外银行服

务非常到位，那才是真正的
上帝呢！不过我们到银行好

像都没有享受过这种优
待！”市民陈先生还提出了
这样的看法。

记者昨天在新街口附近
的几家银行共计观察了1个
小时，没有一个工作人员主
动起身与顾客打招呼的，更

不用说等顾客入座自己再
坐下了。
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“我的一个朋友还在柜

员机上取到过假钞！”家住棉
鞋营的陈先生昨天告诉记者，
很多人不愿意去自动取款机
办业务，其实跟自动取款配套
设施存在不少问题有关。

赵小姐告诉记者：“每次

晚上一个人进自助服务区
时，总有些不放心。要是跟进
个人，我宁愿不取钱也不冒
险。能有个保安就好了。”

记者调查了新街口附近
几家银行，只有一家有保安
值班。对此南京某银行人士

坦承，自助设备本就是给顾
客提供方便，并不赚什么钱，
若配备保安成本就更大了。
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“为了方便，在自家附

近的ATM机跨行取款，但是

一次最多只能取3000元，要
取3500元钱，还要分两次

取，这样就被收了两次跨行
取款的费用！想想就觉得冤
枉！”记者了解到，目前，国
内各银行均规定 “ATM机
取现每天最高5000元”，而
大多是按照笔数来收取2块
左右的跨行取款费用，而各

银行却出台了每次从2000
元到3000元不等的上限，让
一些一次取款较多的用户
交了“冤枉钱”。

过去，ATM机跨行取现
并不需要缴纳手续费，持卡人
对单笔的取现限额并不在意。

可是，近年来，部分银行相继
开始对ATM机跨行取现征收
手续费，因而有关设限的规定
就备受持卡人关注。

相关银行人士表示，此
前，银行对ATM机跨行取现
单独设限是为了保障银行

卡的取现安全，降低持卡人
因被人诈骗而造成的损失。
不过，有关专家则指出，事
实上，持卡人在丢失银行卡
及其密码后，无论单笔取现
的上限是多少，在发现之
前，其所面临的风险系数以

及遭遇最大损失的可能性
都是一样的。如果真是这样
的话，银行为何还要设限？
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&' JK,南京市疾控中心
日前已经下发了 《关于开展
2007年度全市放射卫生工作
人员职业体检的通知》，从今
天起，全市将有近700家用人
单位、2780余名从事放射作
业的人员陆续前往市疾控中

心金山医院进行特殊岗位人
员的职业健康体检。

据市疾控中心金山医院
有关专家介绍，通过对2006
年的2329例受检人员放射体
检资料分析发现，4.01%的人
员外周血白细胞有不同程度

异常，2.16%的人员免疫功能
异常，0.37%的人员眼睛晶状
体浑浊，3.91%的人员染色
体、淋巴细胞转化率异常。专
家分析认为，受检者的这些临
床异常体症虽与多种因素有
关，但从事放射人员的染色体

畸变、损伤的主要原因仍是长
期低强度射线辐射所致，同时
射线辐射也会对放射人员的
眼睛晶状体产生影响。因此放
射作业人员应当定期参加职
业体检，尽早发现病情，及早
治疗。
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